



NOXX – Biographie

Die Anfänge

Tamino Weggler wuchs in Domat/Ems auf und besuchte die Primarschule Tuma Platta. Schon früh begeisterte er sich für humoristische Gedichte, die er jeweils im Zeichenunterricht der Primarschule schrieb. Im Tambourenverein Domat/Ems lernte er das Trommelspiel und schrieb mit 14 Jahren seine ersten Trommelkompositionen.

Während seiner Zeit an der Kantonsschule Chur begann er zusammen mit Freunden als DJ aufzulegen und machte erste Gehversuche in der Musikproduktion.

Gemeinsam mit seinem Jugendfreund Riccardo Hartmann gründete er das Rap-Duo *TP93*. 2012 absolvierte er die Militärmusik-RS als Tambour in Aarau und liess sich 2013 zum Wachtmeister weiterbilden. In der Unteroffiziersschule begann er vermehrt sich für Musik abseits des Trommelns zu begeistern und schrieb erste Melodien am Klavier. Eine Karriere als Musiker war ihm damals noch fremd. Noch während der Unteroffiziersschule bewarb er sich für Schauspielschulen im Ausland. Den Traum Schauspieler zu werden begrub er jedoch bald nach einigen erfolglosen Versuchen in eine Schauspielschule aufgenommen zu werden.



NOXX als Solo-Projekt

2014 begann Weggler sein Studium in Wirtschaftswissenschaften an der Universität Basel. Eine Zeit lang trommelte er beim Basler *Top Secret Drum Corps*, wechselte im Jahr 2015 aber zu der Showtrommelgruppe *STICKSTOFF* wo er heute noch aktiv ist. Während des Studiums lernte er Ukulele zu spielen und schrieb bald darauf erste Lieder auf Englisch, Schweizer- und Hochdeutsch. Gegen Ende des Bachelor-Studiums waren 14 Lieder beisammen und er beschloss, sich während einer Auszeit von drei Semestern voll auf die Musik zu konzentrieren. Im März 2018 veröffentlichte er sein Debütalbum „Es halbs Kilo Songs“ unter dem Namen *NOXX*. Die Plattentaufe fand am 24. März 2018 in der SkuBar im Keller der Universität Basel statt. Nach dem Release des ersten Albums wendete er sich vermehrt der schweizerdeutschen Musik zu und veröffentlichte am 26. April 2019 eine Nachfolge-EP „Dörfs Es Bizli Zviel Sii?“, die diesmal sieben schweizerdeutschen Lieder beinhaltet.



DÖRF'S ES BIZLI ZVIEL SII?



NOXX

NOXX als Band

Nach dem Release von „Dörfs Es Bizli Zviel Sii?“ hatte Weggler zwei Abgänge aus der Begleitband zu beklagen. Mit den verbleibenden Mitgliedern Marco Faseth (Drums), Sonja Kuster (Sax/Backings) sowie den zwei Neuzugängen Keith Maguire (Bass) und Tamara Müller (Keyboard) wurde beschlossen, *NOXX* fortan als Band weiterzuführen. Mauro Lessa (Gitarre)



der ehemalige Bassist der Begleitband konnte für kurze Zeit als Gitarrist gewonnen werden. Allerdings gab er bald seinen Austritt bekannt, da er den zeitlichen Aufwand nicht mehr stemmen konnte. Sonja Kuster verliess die Band ein Jahr später aus selbigem Grund. Glücklicherweise wurde mit Timo Geiser ein würdiger Ersatz an der Gitarre gefunden. Die aktuelle Band bestehend aus Marco Faseth, Keith Maguire, Tamara Müller, Timo Geiser und Tamino Weggler nahm im Juni 2021 das erste Bandalbum auf.

Ende 2019 wurde Gian-Marco Schmid (*GIMMA*) auf *NOXX* aufmerksam und bot der jungen Band an, vom Verein GraubündenMusik bei der weiteren Aufbauarbeit unterstützt zu werden. Die Zusammenarbeit währt bis heute.



Die in diesem Dokument enthaltenen Texte und Bilder dürfen für Presse Zwecke verwendet werden. © NOXX 2020